

Jahresbericht der Jungfischer 2009

Jungfischertag, 18. April 2009

Beteiligt: 18. Jungfischer und 8. Helfer
Entschuldigt: 3. Jungfischer und 3. Helfer

4 Postenarbeiten: Rutenmontage, Knöpfe, fischen am Rhein und am Chalchiweiher. Leider konnten wir am Rhein keine Fänge verzeichnen. Am Chalchiweiher nur spärliche 6 Forellen am Morgen.

Domenico stellte zum Mittagessen Grillwürste, Getränke und Dessert bereit. Besten Dank!

Jegge Heinz schoss eine Serie Fotos der Jungfischer, Leider wurden sie bei der Vorstellung unserer Hütte im Petri-Heil nicht verwendet.

Jungfischertag, 19. September 2009

Beteiligt: 13. Jungfischer und 9. Helfer
Entschuldigt: 5. Jungfischer und 4. Helfer

Üben von Rutenmontagen und Knöpfen war angesagt, anschliessend reges fischen beim Tennisbunker am Rhein.

Hans hat vorgängig einige Plätze mit Mais präpariert. Besten Dank

Der Fangerfolg blieb nicht aus, 9. Flussbarben, 1. Bachforelle und 4. Alet konnten gelandet werden. Das Gejauchze bei jedem Fang war nicht zu überhören. Die Fische wurden nach neusten Gesetzen fachgerecht getötet, ausgenommen und für die Küche vorbereitet. Unsere beiden Stefans umsorgten uns mit Grillwürsten, Getränken und Nussgipfel. Besten Dank!

Allen Jungfishern, Helfer und besonders dem Vorstand herzlichen Dank für die Mithilfe und Beteiligung an den Jungfischertagen!!

Jedes Jahr geht einmal zu Ende und jeder Fischer fragt sich, was hat es mit gebracht? Und was wird das 2010 bringen?

Allen Jungfischerinnen und Jungfishern und allen Helfern wünschen wir ein gutes 2010 und ein kräftiges Petri-Heil.

Ab Januar 2010 konnten wir Beat Kappeler für das Amt als Jungfischerobmann gewinnen. Er bringt jahrelange Erfahrung in allen Sparten der Fischerei mit. Er übt sein Arbeit mit einem riesigen Elan aus! Ich werde ihn weiterhin tatkräftig unterstützen. Ich wünsche ihm viele motivierte Jungfischerinnen und Jungfischer und Helfer.

NEU: jeden 3. Samstag (vor Barz-Hüttenhock) werden am Morgen ca. 3 Std. Jungfischeraktivitäten durchgeführt.

Auf Wunsch von Beat und der Jungfishern suchen wir noch nach „nicht mehr gebrauchtem“ Fischer-Material. (Ruten, Rollen und Kleinmaterial) Nach Tel. Abmachung wird es von Beat abgeholt, oder es kann jeden 3. Sonntag im Monat in die Hütte gebracht werden. Es wird dann weitergeleitet.

Die Arbeit mit den Jungfischerinnen und jungfischern iest einetolle Sache.
Der Erfolg blieb nicht aus. Wir konnten einige in den Vereinaufnehmen. Einige helfen
tatkräftig bei den Fischessen und Rheinputzete mit!
Ein riesiges Dankeschön.

Ich wünsche allen fürs 2010 ein riesiges Petri-Heil

Jungfischerobmann

W. Schmid